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Also recht viel mehr Möglichkeiten als das Stadion für Fußball richtig gut zu vermarkten sehe
ich kaum.

Für die vermeintlich großen Konzerte aus der Musikbranche stehen wir natürlich in Konkurrenz
zu den anderen Stadien in Deutschland.

Die Veranstalter planen da eher strategisch und würden Frankfurt aufgrund der zentraleren
Lage in Deutschland wohl bevorzugen.

Wir glänzen aktuell mit der Leistungsschau der deutschen Schäferhunde am übernächsten
Wochenende.

Da braucht es natürlich einen Laufsteg, ääh ich meine eine Laufbahn.
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